

Pôlénergie

Mis à jour le 23 juillet 2019

Créé en 2011 par la volonté du Conseil régional du Nord-Pas de Calais et la Communauté Urbaine de Dunkerque, l'association, Energie 2020, devenue en 2018 PÔLENERGIE, rassemble une centaine de membres comprenant l'ensemble de la chaîne de valeur de l'énergie (Production, Transport, Distribution, opérateurs, électro-intensifs, équipementiers), les territoires, associations et enfin le monde académique.

Son rôle est à la fois de contribuer à l'**animation** de la **filière Énergie** des Hauts-de-France et d'être un **catalyseur** de mises en relation entre ses membres.

Pôlénergie promeut les **solutions et équipements** de ses membres, **propose des partenariats** sur un plan technique ou économique à ses membres et identifie les manques de la filière et propose des **solutions**. Il est donc un outil de croissance des entreprises du secteur énergétique des Hauts-de-France.

Ce rôle se traduit par 3 types d'actions :

- **Favoriser l'attractivité** du secteur Énergie en Hauts-de-France
- **Soutenir l'articulation** entre l'offre et la demande entre les acteurs de l'énergie
- **Catalyser l'innovation** et l'éclosion de nouvelles compétences

Quoi, comment, pour qui ?

Pour apporter des solutions concrètes à la mise en adéquation besoins et ressources énergétiques à l'échelle des territoires, le Pôle d'Excellence ENERGIE 2020 fédère les acteurs et compétences qui évoluent dans le secteur énergétique régional :

- **Entreprises** : de la TPE au grand groupe, de l'industrie comme du tertiaire, apporteurs de solutions, producteurs ou consommateurs d'énergie
- **Organismes de recherche** ou de formation
- **Collectivités** territoriales
- Structures d'appui à l'**innovation**

contact

Découvrez le site du Pôlénergie : polenergie.org

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)